
市民难赶今年房贷“末班车”

“请问，现在还能办理房贷吗？多久

能放款？”记者昨日咨询了省城7家银行的

部分支行，个贷部工作人员的回答显得有

些雷同：办可以，但是放款要等到明年。这

也就意味着，今年房贷的“末班车”，市民从

现在开始就赶不上了。

为什么赶不上？交通银行三孝口支

行个贷部工作人员表示：客户先准备相关

材料申报，指定的银行支行受理后，要经过

审批、备案、抵押等一系列环节，“经验表

明，从受理到放款，至少要一个月时间。”

而他表示，房贷申请难的原因还有信

贷额度年底较为紧张。

贷款明年一月起变得“轻松”

不少工作人员告诉记者，银行的信用

额度多数是各支行积累来的，年底信贷额

度紧张是普遍现象，一般来说年初的信贷

额度较为宽松。

“从上周开始，我们就停止办理房贷

了，你1月中旬再打电话来咨询吧！”省城

某股份制商业银行工作人员坦言，由于受

理了也办不下来，所以在等着发放新的信

贷额度，“过了这个月，放款就容易多了。”

至于首付和利率，各家银行基本上都

执行首付3成，利率85折优惠，但在利率的

确定上，还要根据工作、还款能力等客户的

条件“具体情况具体对待”，总体差别不大。

市民难赶房贷“末班车”
多数银行“现在受理下月放款”，个别银行对房贷业务暂时性“叫停”

又到年底，

银行的信贷额度

吃紧，市民申请

个人房贷也纷纷

“喊难”。昨日，

记者以市民身份向省城 7 家银行

部分支行的个贷部问了问，有6家

都将放款日期“敲定”下月，另一家

股份制商业银行则从上周开始就

停止受理房贷了。

业内人士分析，这一方面与信

贷额度吃紧有一定关系，另一方面

则跟从受理到放款需要走的“路

程”长短有关系。 记者沈娟娟
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放贷很大方

我省银行偏爱菜篮子
星报讯（记者 樊立慧） 菜篮子是

大家关心的话题，记者昨日从安徽银监

局了解到，对芜湖、安庆等十个市的调查

显示，截至2010年8月末，调查的十个地

市对菜篮子的投放贷款余额160203万

元，比去年同期增长41%。

芜湖市政府先后出台了相关文件，

制定了一系列产业扶持政策，从政策、资

金、技术等各个层面引导和鼓励蔬菜产

业发展。据介绍，砀山县农委、砀山县新

农办分别和砀山县联社联合开展了蔬菜

大棚基地建设专项贴息贷款、果蔬生产

专项贴息贷款，目前已投放用于蔬菜生

产的贴息贷款约为1200万元。

列入中长期规划

安徽核电梦从芜湖起飞
星报讯（记者 樊立慧）安徽的核能

梦越来越近了，记者昨日从省能源局了解

到，中广核芜湖4台百万千瓦级压水堆已

被国家纳入“核电中长期发展规划”。

发力 新能源装备有实力
新能源装备制造业方面，通过招商

引资和着力培育本土企业，我省已拥有

赛维LDK、三安光电、海润光伏、阳光电

源、颐和新能源、聚能新能源、普乐新能

源、铜陵天奇、长航风电、方圆支承、金鼎

锅炉、精大仪表、国轩高科等一批优势企

业，在光伏组件、兆瓦级风机、逆变器、生

物质锅炉、动力电池、核级仪表等研发和

制造方面具备较强市场竞争力，预计“十

二五”每年可实现产值千亿元以上。

聚焦 各种新能源开建
风电开发方面，年内来安风电场10

万千瓦首批机组建成投产，实现了我省

风力发电零的突破。太阳能利用方面，

建成蚌投首座兆瓦级（2兆瓦）非晶硅薄

膜电池太阳能电站；同时，一批用户侧光

伏电站项目列入国家金太阳示范工程。

生物质能发电方面，国能生物质发

电集团、凯迪电力、光大国际等国内新能

源和节能环保龙头企业在我省建成生物

质电厂7个。

核电 芜湖首先破局
核能方面，借助国家打造“东中部核

电带”机遇，我省核电建设将进一步加快。

中广核芜湖4台百万千瓦级压水堆已被国

家纳入“核电中长期发展规划”，池州、安庆

核电项目前期工作正在抓紧推进。

芜湖核电站准备落子在芜湖市繁

昌县，早在2006年，“芜湖核电站项目建

议书”就已上报国家发改委，项目进入实

质运行阶段。

全国各地扎堆诞生地王地价飙升或再推高房价
11月以来，全国地王频出，遍及武汉、杭州、温州、南京等多个二线城市。12月，全国多个城市将再次出现“地

王”争夺。而与之相伴的是，高溢价率时代再次来临，直接带来的后果就是房价或许也将随之升高。

揭秘高端
“第二届安徽优秀职业经理人评选暨百席优秀企业家高端对话峰会”即将启动

居高声自远，非是藉秋风。

第二届安徽优秀职业经理人评选暨百席

优秀企业家高端对话峰会，其规格的高端定

位，决定了本次评选活动必以高度的传播渗

透力，声名远播。

评选活动将由安徽省工商业联合会、安

徽省经济和信息化委员会、安徽省人民政府

国有资产监督管理委员会、安徽省人力资源

与社会保障厅联合表彰，安徽省职业经理人

协会与安徽经济报联合承办，中安在线全球

直播以及省内众多权威媒体的鼎力支持，组

织机构的高度权威性奠定了高端的基调。

居高临下，是一种力量，也是一种境界。

而评选活动的高端境界在于对参评资格

的限定以及颁奖者的身份。

职业经理人参选资格为持证职业经理人或

者从事职业经理工作的优秀个人，评选将产生安

徽杰出职业经理人奖，安徽职业经理人特别贡献

奖、最佳创新奖，安徽优秀职业经理人奖等。而

优秀企业家参选者必须是企业最高决策者，该奖

项将会产生2010最受职业经理人尊敬的企业家

与2010最受职业经理人欢迎的企业家。

高端的评选活动必然少不了名腕嘉宾的擂

鼓助阵。本次评选活动拟邀省级领导、福布斯皖

籍商界领袖、学术专家进行颁奖，创造获奖者与

颁奖嘉宾深度交流的平台。所有参选的企业家

均可参加百席优秀企业家高端对话峰会活动。

岁之年华，欣逢盛会，高端对话峰会旨在

打造一场全新的视听世界，邀您共飨一席感

官盛宴。拟邀张国刚、袁刚明、史玉柱、陈光

标、王传福等出任嘉宾，睿智的思想，在幽默

风趣中尽情迸发闪耀。

浓妆淡抹，盛装以待，期待您的参与，3.26

不见不散！

（详情请查阅安徽省职业经理人协会官方

网站“评选活动”专栏或致电0551-5666232）

新政 “六小件”明年可不配

据悉，新标准强调绿色环保，一至五

星级酒店均要求制订相应的节能减排方

案并付诸实施，取消了牙膏、牙刷、拖鞋等

客用品的硬性要求。“六小件”曾是考核酒

店星级的标准之一，此次取消并不是硬性

要求，而是酒店根据自身情况配置免费洗

漱用品，不再将“六小件”作为考核标准。

据省旅游局最新统计，截至2009年

底，我省旅游星级饭店的数量已增至470

家。按照每个酒店200个客房、50%入住

率来计算，仅星级酒店每天要消耗“一次性

日用品”4万套左右(20元/套)，年支出将近

1亿元。而这些“一次性日用品”很难在土

壤中被降解，成为城市中的新污染源。

问卷 仅2成市民赞成取消

酒店拒提供“六小件”服务，消费者能

否接受？昨日，记者对230名网友进行问

卷调查，其中99人表示难以接受，占调查

总数的43.04%；81人表示短时间内难以接

受，占调查总数的35.22%；而仅有50人表

示可以有条件接受，占调查人数的21.74%。

“难以接受酒店取消‘六小件’，用不

用则是另一回事。”网友lp63代表大部分

“反对派”的声音，该网友认为不管是否会

用到酒店提供的“六小件”，但酒店必须能

提供这样的服务。而持支持态度的网友

CMV表示，支持的前提是降低酒店房价。

“酒店一旦取消‘六小件’，就应在房价上给

予一定的优惠。提倡酒店实行‘裸房价’，

也就是说把取消日用品后节省下来的这部

分价钱从房价里直接去除。”

专家 习惯需改但不搞“一刀切”

安徽旅游饭店业协会秘书长范星宏

告诉记者，争议的焦点不在于“六小件”本

身，而在于消费者能否培养起节约的消费

观念。“实际上，取消免费洗漱用品是国际

常用做法，但受制于市民的消费习惯，目前

还不能搞‘一刀切’。”

记者在采访中也了解到，目前省城部

分经济型连锁酒店已经开始行动了。为尽

量减少床单、毛巾、浴巾等物品的洗涤，如

果客人不主动提出，很多酒店对上述物品

已不再一日一换；而沐浴用品也采用大瓶

装替代一次性小包装。

据省旅游局最新统计据省旅游局最新统计，，截至截至20092009年底年底，，我省旅我省旅

游星级饭店的数量已增至游星级饭店的数量已增至470470家家。。按每个酒店按每个酒店200200

个客房个客房、、5050%%入住率来计算入住率来计算，，仅星级酒店每天消耗仅星级酒店每天消耗

““一次性日用品一次性日用品””44万套左右万套左右，，年支出将近年支出将近11亿元亿元。。

从明年开始，您住五星级酒店

时也许得自带洗漱用品了。12 月

13 日，国家旅游局宣布，新版饭店

星级标准将于2011年1月1日起实

施，牙膏、牙刷、拖鞋、沐浴液、洗发

液等“六小件”不再成为酒店的必

备品。 记者 董艳芬

酒店拒提供酒店拒提供““六小件六小件””服务服务，，对对230230名网友做的问卷调查名网友做的问卷调查

酒店“六小件”明年说再见
专家称：受制于消费习惯 推行不能“一刀切”
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